

DESINFORMACIÓN Y DESINFORMACIÓN



Navegación : El espacio digital

Al navegar por Internet, estamos constantemente expuestos a una cantidad abrumadora de información, principalmente a través de las redes sociales y las plataformas en línea. Sin embargo, no todo el contenido que encontramos es preciso o fiable.

El impacto de información errónea o desinformación

La desinformación, aunque sea un error no intencionado, puede causar confusión y tener consecuencias graves.



Reconociendo Información falsa

- Si un titular provoca emociones fuertes, puede ser manipulador.
- La información fiable cita sus fuentes.
- Algunas noticias viejas se presentan como actuales.
- URLs raras o mal escritas pueden indicar sitios falsos.

Lucha contra la información falsa

Desarrollar el pensamiento crítico y la alfabetización mediática es clave contra la desinformación. Pregúntate: ¿Cuál es la fuente? ¿Qué pruebas hay? ¿Es imparcial? ¿Está verificado?



Para obtener más recursos de capacitación, visite <https://digi-aware-elearninghub.com/es/>